

Чистота сердца и чистота отношений

Матфея 5:27-32

В этом отрывке Иисус объясняет, что настоящее прелюбоддеяние начинается не с поступков, а с мыслей. Он призывает нас избегать даже мыслей о грехе, серьёзно относиться к браку и быть способным пойти на самые серьёзные меры для сохранения святости.

1. Закон запретил прелюбоддеяние, Иисус запретил греховное желание (Мтф. 5:27-28)

Вопросы:

1. Что Иисус имеет в виду, говоря, что прелюбоддеяние может происходить в сердце? (Иак. 1:14-15, 1 Иоан. 2:16)
2. Почему важно контролировать свои мысли, а не только поступки? (Рим. 12:2, Пс.18:14)
3. Как можно бороться с «прелюбоддеянием в сердце»? (Мтф. 26:41, Еф. 6:10-11)
4. Какие последствия могут быть от прелюбоддеяния в сердце? (Гал. 5:19-21, Иак. 1:15)

2. Самодисциплина в борьбе с искушениями (Мтф. 5:29-30)

Иисус не призывал к самоувечью. Его слова о том, что лучше потерять часть тела, чем душу, не следует понимать буквально. Они означают, что если перед нами стоит выбор между временной жертвой и вечным благом, мы должны выбирать вечное.

Вопросы:

1. Почему Иисус предлагает такие радикальные меры для борьбы с искушением?
2. Как можно применить эти радикальные меры в современной жизни? (Прит. 4:23-27, 1 Кор. 6:18)
3. Какова связь между телом и душой в контексте этих стихов? (Рим. 8:5-6, 1 Кор. 9:27)
4. Что означает «если твоё правое око соблазняет тебя» в духовном смысле? (Филп.3:8)

3. Отношение Иисуса Христа к разводам (Мтф. 5:31-32)

Для дополнительной информации: Комментарий Вильяма Макдональда
bible.by/mcdonald/40/5

Вопросы:

1. Как Иисус изменяет понимание закона о разводе? Какие причины развода приемлемы? (Мал. 2:16 NKJV, 1 Кор. 7:10, Евр. 13:4)
2. Каковы духовные последствия развода? (Мал. 2:13-14)
3. Как можно предотвратить развод, сохраняя брак здоровым и святым? (Еф. 4:31-32, 1 Пет. 3:1-2,7-9)
4. Как церковь должна относиться к разведённым людям? (Гал. 6:1-2, Кол. 3:12-14)

Purity of Heart and Purity of Relationships

Matthew 5:27-32

In this passage, Jesus explains that true adultery begins not with actions but with thoughts. He urges us to avoid even thoughts of sin, to take marriage seriously, and to be willing to take the most drastic measures to preserve holiness.

1. The Law forbade adultery, Jesus forbade sinful desire (Matt . 5:27-28)

Questions:

5. What does Jesus mean by saying that adultery can occur in the heart? (James 1:14-15, 1 John 2:16)
6. Why is it important to control your thoughts, and not just your actions? (Rom. 12:2, Ps.19:14)
7. How can you fight against “adultery in the heart”? (Matt. 26:41, Eph. 6:10-11)
8. What consequences can there be from adultery in the heart? (Gal. 5:19-21, James 1:15)

2. Self-discipline in combating temptations (Matt. 5:29-30)

Jesus did not call for self-mutilation. His words that it is better to lose a part of the body than the soul should not be taken literally. They mean that if we are faced with a choice between a temporary sacrifice and an eternal good, we must choose the eternal.

Questions:

5. Why does Jesus suggest such drastic measures to combat temptation?
6. How can these radical measures be applied to modern life? (Prov. 4:23-27, 1Cor. 6:18)
7. What is the connection between body and soul in the context of these verses? (Rom. 8:5-6, 1 Cor. 9:27)
8. What does “if your right eye causes you to stumble” mean in a spiritual sense? (Phil. 3:8)

3. The attitude of Jesus Christ towards divorce (Matt. 5:31-32)

For additional information: Commentary by William MacDonald, bible.by/mcdonald/40/5

Questions:

5. How does Jesus change the understanding of divorce law? What reasons for divorce are acceptable? (Mal. 2:16, 1 Cor. 7:10, Heb. 13:4)
6. What are the spiritual consequences of divorce? (Mal. 2:13-14)
7. How can you prevent divorce while keeping your marriage healthy and holy? (Eph. 4:31-32, 1Pet. 3:1-2,7-9)
8. How should the church treat divorced people? (Gal. 6:1-2, Col. 3:12-14)